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ATA Nº 10 
 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE S. FÉLIX DA MARINHA 

 

A Assembleia de Freguesia de São Félix da Marinha reuniu em 15 de Dezembro de 

2023 no Salão Nobre da Junta de Freguesia, sito no Largo da Igreja nº 45 em São Félix 

da Marinha, pelas vinte e uma hora e quinze minutos, reuniram em Sessão Ordinária 

os membros da Assembleia de Freguesia de São Félix da Marinha. --------------------------- 

Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia de Freguesia: ------------------- 

Nuno Albino dos Santos Morado Leite, (PS), Vítor Manuel Oliveira Sousa (PS), Isabel 

Maria Zenha Alves (PS), João Rogério Leite Oliveira (PS), Liliana Isabel Moreira Costa 

(PS), José Manuel Duarte (PS), António Manuel Oliveira Rocha (PS), Adriano Capelo 

(PS), José Manuel Faria (PSD), Miguel Ângelo Faria (PSD), Vítor Hugo Pereira (PSD), e 

Luís António Neto Castro de Oliveira (PSD), e Raquel Ramos, (CDS). -------------------------- 

O membro do PS, Cláudia Barbosa Guimarães, Anabela Sá Reis, Carlos Rodrigues, 

Pedro Gomes e Carolina Afonso, pediram a suspensão do mandato por cinco dias, 

sendo a substituição efetuada pelo membro Adriano Capelo. ----------------------------------  

Os membros do PSD, Rosa Célia Loureiro de Almeida, Rosa Alexandrina Velosa Pinheiro 

Trindade Loureiro, Emanuel Rodrigues Morado, pediram a suspensão do mandato por 

cinco dias, sendo a substituição efetuada pelo membro Luís António Neto Castro de 

Oliveira. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O membro do CDS, Eugénio Gomes, pediu a suspensão do mandato por cinco dias, 

sendo a substituição efetuada por Raquel Ramos. ------------------------------------------------ 

A sessão foi presidida por Nuno Albino dos Santos Morado Leite e secretariada por 

Vítor Manuel Oliveira Sousa primeiro secretário e segundo secretário, Isabel Maria 

Zenha Alves. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo executivo estiveram presentes os seguintes elementos: Carlos Alberto Gonçalves 

Pinto, Presidente da Junta de Freguesia, Rui Ramos Secretário da Junta, Primeiro Vogal 

Catarina Sousa e Segundo Vogal André Granja. ----------------------------------------------------- 
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Às vinte e uma horas e trinta minutos, depois de feita a respetiva chamada, foi pelo 

Presidente da Assembleia, aberta a Sessão com a seguinte ordem de trabalhos: ---------- 

 

1 – Período de antes da ordem do dia. 

2 -- Período de intervenção do público. 

3 – Período da ordem do dia. 

3-1 Apresentação, discussão e votação da Tabela de Taxas (Secretaria e Cemitério) 

para o ano de 2023. 

3-2 Solicitação de autorização para a Junta assumir compromissos de que resulte 

encargos financeiros repartidos por vários anos económicos em conformidade, com as 

Grandes Opções do Plano. 

3-3Solicitação de autorização para a Junta poder celebrar contratos de delegação de 

competências e de acordos de execução com o Município de Vila Nova de Gaia, bem 

como a respetiva resolução e, e em caso de delegação de competências, a sua 

revogação (art.º 9º alínea g Lei 75/2013). 

3-4 Solicitação de autorização para que a Junta possa celebrar contratos com 

Instituições Públicas, particulares e cooperativas que desenvolvam a sua atividade na 

circunscrição da Freguesia, designadamente quando os equipamentos envolvidos 

sejam propriedade da Freguesa e se salvaguarda a sua utilização pela Comunidade 

Social (art.º 9º alínea i da Lei 75/2013.  

3-5 Proposta alteração ao quadro do pessoal da Junta de Freguesia, ao abrigo da Lei Nº 

23/2004 de 22 de Junho, discussão e votação. 

3-6 Alteração Orçamental Modificativa. 

3-7 Apresentação, discussão e votação das Grandes Opções do Plano e Orçamento 

para 2024. 

3-8 Análise da informação do Presidente da Junta de Freguesia, acercada atividade, 

por si u pela Junta exercida, no âmbito da competência própria ou delegada, bem  
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como da situação financeira, alínea e), ponto 2, art. º 9 da Lei75/2013 de 12 de 

Dezembro. 

 

O Presidente da Mesa iniciou a sessão com cumprimentos de boas vindas aos 

membros da Assembleia, executivo da Junta de Freguesia e aos demais presentes na 

sala. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

                                    1 – Período de Antes da ordem do Dia 

Inscreveram-se Luís António Neto Oliveira, Liliana Isabel Costa e José Manuel Faria. 

 

Tomou a palavra Liliana Costa para apresentar a proposta de homenagem a ANTÓNIO 

DE OLIVEIRA ALVES “O SERRADOR” (DOC. Nº 1). --------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra Luís António Neto Oliveira, começou a intervenção referindo que a 

sua intervenção se iria dividir em duas partes, uma de âmbito Nacional e outra de 

âmbito Local, teceu alguns comentários em relação à perda de mandatos, peculatos 

sucessivos, demissões que motivam um descrédito quase global em todos os 

quadrantes políticos da esquerda à direita e que origina que a abstenção nos atos 

eleitorais, sobretudo nas eleições Europeias, seja muito grande comparado com os 

atos eleitorais legislativos e autárquicos, continuou a intervenção referindo que 

situações que têm acontecido desde a ultima Assembleia de Freguesia até á data de 

hoje são demasiadas, nós como autarcas que representamos a população de São Félix 

da Marinha, possamos debruçar e pensar na seriedade de alguns políticos, continuou a 

intervenção referindo que tinha um anexo para ler, que um cidadão da nossa terra lhe 

tinha entregue e que na altura poderia ser mal interpretado que iria deixar para o fim, 

mas estas situações que aconteceram no nosso dia a dia, iria nomear algumas, 

Presidentes de Câmara em prisão domiciliária, Vice Presidentes de Câmara em prisão 

preventiva, a influencia de familiares em Presidentes de Câmara, por isso este caos de 

suspeição faz com que o nosso povo tenha cada vez mais descrédito nos políticos, 

recordou o que se passa no Município de Gaia em que o Vice Presidente está em  

prisão preventiva  e o Presidente de Câmara  está acusado de peculato, tendo 
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recorrido  e apresentado recurso, por fim leu o documento  do 

cidadão de São Félix da Marinha (DOC. Nº 2).  ------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra Liliana Costa (DOC. Nº 3). ---------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra José Manuel Faria, começou a intervenção referindo-se ao nosso 

Estado da Nação e na continuidade das suas intervenções anteriores noutras 

Assembleias de Freguesia, recordou que a quando da vitória do Partido Socialista que 

alcançou com mérito a maioria absoluta, deixei algumas dúvidas no ar relativamente à 

Geringonça, neste momento estamos com eleições antecipadas já marcadas, foi muito 

mau não termos aproveitado a maioria absoluta do Partido Socialista para fazer as 

reformas que necessitávamos para desenvolver o nosso País. Em relação ao nosso 

concelho na parte do orçamento há uma redução de 25 milhões de Euros do 

orçamento da Câmara Municipal, espero que esta redução não se reflita no apoio á 

Junta de Freguesia, continuou a intervenção referindo a confusão nos transportes 

públicos no que se refere á UNIR, que se saúda, que tem bons objetivos, mas foi mal 

preparada, é verdade que temos de dar tempo ao tempo para tudo se sedimentar, 

mas não podemos fazer as coisas alterando a vida das pessoas, criando transtornos a 

quem vai trabalhar, aos alunos das escolas e os estudantes das universidades, está a 

ser um transtorno, dá a ideia que tudo foi mal preparado, as ideias deveriam ser mais 

amadurecidas o planeamento mais ponderado, porque o resultado final não está a ser 

bom, acredito que vai melhorar, mas vai deixar cicatrizes naqueles que utilizam os 

transportes. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

2 – Período de intervenção do público. 

Não havendo inscrições este ponto foi encerrado  

3 -  Período da ordem do dia  

Foi posta à votação a proposta para a homenagem ao Senhor António Oliveira 

(Serrador). Aprovada por unanimidade e aclamação. --------------------------------------------- 

3-1 Apresentação, discussão e votação da tabela de taxas (Secretaria e Cemitério) para 

o ano de 2024. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Como não houve alteração das taxas foi posta à votação a tabela de secretaria e 

cemitério, aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------- 

Por proposta do Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia os pontos 3-2, 3-3, e 

3.4 fossem discutidos em conjunto e votados separadamente. ----- 
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Inscreveram - se Liliana Costa e Luís Oliveira. --------------------------- 

Tomou a palavra Liliana Costa (DOC. Nº4). ----------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra Luís Oliveira, referindo que iriam votar contra porque as propostas 

deveriam ser apresentadas previamente á Assembleia e não à posteriori como 

acontece. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

3-2 Solicitação de autorização para a Junta assumir compromissos, de que resultem 

encargos financeiros repartidos por vários anos económicos, em conformidade com as 

Grandes Opções do Plano. --------------------------------------------------------------------------------  

Posta à votação, oito votos a favor do (PS), quatro votos contra do (PSD) e um voto 

contra do (CDS). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

3-3  Solicitação de autorização para a Junta poder celebrar contratos  de delegação de 

competências e de acordos de execução  com o Município de Vila Nova de Gaia, bem 

como a respetiva resolução e, em casos de delegação de competências a sua 

revogação  ( artº 9º alínea g da Lei 75/2013. -------------------------------------------------------- 

Posta à votação, oito votos a favor do (PS), quatro votos contra do (PSD) e um voto 

contra do (CDS). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

3-4 Solicitação de autorização para que a Junta possa celebrar contratos com 

Instituições Públicas, particulares e cooperativas que desenvolvam a sua atividade na 

circunscrição da Freguesia, designadamente quando os equipamentos envolvidos 

sejam propriedade da Freguesia e se salvaguarda a sua utilização pela Comunidade 

Social ( artº9º alínea i da Lei 75/2013. 

Posta à votação, oito votos a favor do (PS), quatro votos contra do (PSD) e um voto 

contra do (CDS). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.5 Proposta alteração ao quadro do pessoal da Junta de Freguesa ao abrigo da Lei N º 

23/2004 de 22 de Junho, discussão e votação. ------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra José Manuel Faria, começou a intervenção, referindo  que 

relativamente  a este ponto, já teve conhecimento, na altura em que  exercemos o 

direito de oposição, nós compreendemos as necessidades e somos favoráveis  aos 

serviços que a Junta presta quer sejam administrativos, sociais, quer para tratar das  

estruturas da freguesia ou os serviços que a Junta presta, os serviços têm de chegar 

célere e com qualidade a quem necessita deles, e se de facto se existem necessidades, 

achamos que devem ser feitas as contratações, mas continuando a sua intervenção 

referiu que  a abstenção  era  pelo simples facto de não estar na posse de elementos  
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que levaram a este número de aquisições, eventualmente 

poderiam ser mais  ou menos, por isso a abstenção não é contra, mas sim pelo facto de 

não termos conhecimento dos elementos que levaram a essa tomada de posição, mas 

com a consciência que a freguesia necessita de ter os seus quadros para exercer a sua 

atividade com normalidade. ----------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Junta Carlos Pinto, começou a intervenção 

referindo lamentar a posição de abstenção do PSD, o quadro de pessoal é importante 

para Junta de Freguesia esta ou qualquer outra que vier no futuro, servirá para todos 

os executivos, terem os elementos necessários no quadro de pessoal, para dar 

resposta a todos os pedidos  ou necessidades que existam na Freguesia, realçou  o 

apoio da Junta de Freguesia ao Clube de Futebol de S. Félix da Marinha, estando 

sempre pronto para prestar assistência  ao que é pedido, na sua opinião não ficava mal  

que a proposta deveria ser votada favoravelmente pelo PSD. ---------------------------------- 

Tomou a palavra José Manuel Faria, referindo que o voto de abstenção não é para 

dizer que aquilo que está a ser proposto é mal proposto ou está a ultrapassar o 

mínimo, na  disponibilidade manifestada pelo Senhor Presidente da Junta, em relação 

ao Clube de Futebol, a Junta tem respondido  sempre às sua necessidades  com mais 

ou menos dificuldades, por isso o número de elementos a contratar poderiam ser mais 

ou menos por isso o voto a favor, viria hipotecar o meu pensamento, mas é incoerente 

da minha parte estar a argumentar  que a proposta  do Senhor Presidente da Junta é 

ou não diminuta porque o meu conhecimento geral em relação ás necessidades é 

insuficiente, por isso a nossa abstenção não é em nada contra a necessidade da Junta 

prestar um bom serviço, se a Junta considera que esse número de aquisições  será 

suficiente para que a resposta seja mais célere e rápida, é o seu pensamento, perante 

os dados  poderia achar  que é preciso mais funcionários, por isso não é uma  questão 

de estar contra  a proposta que se quer implementar, e muito menos,  contra a 

melhoria dos recursos  da Junta. ------------------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra Luís Oliveira para um ponto prévio. Começou a intervenção referindo 

que se está a interpretar mal a forma de abstenção, recordou o que aconteceu no 

Município de Vila Nova de Gaia em que os vereadores efetivos do PDS  se abstiveram 

num erro, por uma doação a determinadas instituições, que foi uma irregularidade 

cometida pelo executivo, os Vereadores do PSD  abstiveram-se, mas no momento da 

indemnização ao erário publico, foi dividido por aqueles que votaram a favor e por 

aqueles que se abstiveram, segundo a Lei Autárquica em vigor em situações destas, é 

uma anuência e responsabilização das decisões tomadas por isso é algo que se está a 

interpretar mal. --------------------------------------------------------------------- 
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 Posto à votação a proposta, oito votos a favor do (PS), quatro 

abstenções do (PSD) e uma abstenção do (CDS). --------------------------------------------------- 

3-6 Alteração Orçamental Modificativa 

Este era meramente para informação, como ninguém se inscreveu foi encerrado. ------- 

3-7 Apresentação, discussão e votação das Grandes Opções do Plano e Orçamento 

para 2024. 

Inscreveram-se Liliana Costa, Luís Oliveira e José Manuel Faria. -------------------------------- 

Tomou a palavra Liliana Costa (DOC. Nº5). ----------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra Luís Oliveira, começou a intervenção referindo a informação é cada 

vez mais difícil, porque a informática dificulta a compreensão tornando-a mais dúbia, 

referiu que em relação ao ponto 01.02 Abonos variáveis ou eventuais, no valor de 

13.285 euros, são várias rubricas com compreensão difícil, pediu explicações no ponto 

01.02.13 Outros suplementos e prémios  e no ponto 01.02.13.03 Suplemento de 

penosidade e insalubridade, continuou a intervenção referindo que na rubrica da 

receita é de louvar porque S. Félix da Marinha teve um aumento, foi um acréscimo  

substancial, nas transferência  de capital é pouco significativo  mas também houve 

aumento e no total  de receitas correntes  o valor total foi de 580.750 Euros, por isso é 

um valor que deve ser  aproveitado  para fazer as três vias Rua de Brito e Estação e da 

rotunda do Juncal até á fronteira com Espinho, em relação aos outros itens deixaria 

para o seu colega  intervir. ------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra José Manuel Faria, começou a intervenção referindo na intervenção 

anterior uma diminuição do orçamento da Câmara, aqui temos um aumento de receita 

que é de saudar, e dar mérito a esse crescimento, referiu também que na despesa com 

pessoal continua a pesar muito, referiu-se ás escolas no ponto 04.07.01.05 

nomeadamente no ponto Escolas. Quadros de Mérito, vamos ter uma redução em 

relação ao ano passado, realçou o aumento na rubrica programas ocupacionais e 

culturais, referiu que no passeio da 3ª idade em que existe um aumento, pedindo 

esclarecimentos, em relação à Feira do Fumeiro, que foi suprimida ou está noutra 

rubrica, em relação ciclismo existe uma verba de 3500 Euros, perguntou se se justifica  

esta verba, se é importante  para a divulgação da freguesia, referiu também, que é 

importante a verba  para o Conselho da Juventude, em relação  á verba para o 25 de 

Abril questionou  se a verba é importante para o que a junta perspetiva, se vai haver 

união com a Câmara Municipal, congratulou-se também com a verba  para o dia 

mundial da criança  no valor de 1000 Euros, continuou a intervenção  referindo  em 
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relação à despesa de capital também houve um aumento, 

provavelmente será para arruamentos, um aumento em relação ao cemitério, 

continuou a intervenção referindo  que no orçamento há um aumento da receita, deve 

ser um aumento de procura já que não vai haver um aumento das taxas, em relação 

aos protocolos  a verba de 20.000 Euros  pediu informação acerca destes protocolos. --

----------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Junta, começou por se referir ao ciclismo a 

Junta já assumiu que vai passar na Freguesia para divulgação da nossa terra, em 

relação ao passeio da 3ª idade, a verba aumentou porque  a despesa com a 

alimentação e o transporte também aumentou, em relação ás escolas, o valor para o 

mérito diminuiu, referiu que as escolas passaram por momentos difíceis que levaram a 

dificuldades na aprendizagem, em relação á verba de secretaria, não se mexeu nas 

tabelas, a população está a aumentar, tendo mais necessidade de documentos  por 

isso a procura vai ser maior, em relação ao ponto 01.02 a junta vai pedir informação á 

contabilidade, em relação ao 25 de Abril, informou que provavelmente  vai ser feito 

pela Câmara Municipal  em conjunto com as Freguesias, por isso não sabemos a verba 

que iremos ter necessidade, em relação ao dia da criança  foi sempre a intenção da 

junta  fazer a comemoração com todas as escolas, dadas as dificuldades  do espaço,  a 

Junta entendeu  que deve haver  um momento para as crianças,  por isso  vai manter o 

apoio para ajudar as escolas,  porque é muito importante para as nossas crianças. ------ 

Tomou a palavra José Manuel Faria, referindo que o PSD vai votar contra, porque 

alguns itens não se enquadram no nosso pensamento. ------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Junta, referindo que é natural a oposição 

votar contra o orçamento. -------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra, Catarina Sousa, referindo que se tem falado, somente no orçamento 

e não no plano e neste ponto a Junta tem feito atividades que não necessitam de 

verbas, realçou a Feira de Natal em que o objetivo foi ajudar os artesãos, e o 25 de 

Abril em que dinamizamos as escolas e os escuteiros para este dia, não tendo 

necessidade de verbas. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi posto à votação as Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2024, votos a favor 

oito do (PS), quatro votos contra do (PSD) e um voto contra do (CDS). ----------------------- 
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3.8 Análise da informação do Presidente da Junta de Freguesia, acera da atividade, por 

si, ou pela Junta exercida, âmbito da competência própria ou delegada, bem como da 

situação financeira, alínea e),  ponto 2, art.º 9 da Lei75/2013 de 12 de Setembro. 

Inscreveram-se, Luís Oliveira e José Manuel Faria. ------------------------------------------------- 

Tomou a palavra Luís Oliveira, referiu que antes de começar a intervenção sobre os 

assuntos a freguesia, queria fazer um comentário que é de muito mau tom, antes de 

fazermos as votações, estarmos a atacar a forma como o plenário se pronuncia, depois 

da votação, ao executivo não lhe compete ajuizar a forma como a bancada A ou B 

vota, recordou que quando fez parte de executivos anteriores nunca aconteceu essas 

criticas á forma como se votava, um órgão deliberativo é formado por diversas 

bancadas que votam, o executivo tem de respeitar a opinião de quem vota, e não 

voltar a acontecer como á pouco o Senhor Presidente da Junta ter dito que o 

presidente duma instituição da freguesia ter votado contra o aumento de pessoal isso 

é impensável, está querer dizer por outras palavras que um presidente duma 

instituição ou que esteja á frente dum associativismo na nossa terra, tem 

obrigatoriamente de dizer ámen, referiu que isso já aconteceu em executivos 

anteriores mas não devem acontecer. Em relação aos problemas na freguesia salientou  

que na Estrada de Brito, perto da nova estação de serviço, existe uma tampa de 

saneamento com quatro ou cinco arestas pontiagudas que  em algumas situações 

podem levar ao rebentamento de pneus, referiu também que na mesma estrada  

antes dos semáforos, o problemas das águas ainda não está resolvido, as Águas de 

Gaia  tardam em resolver o problema, a Junta tem minimizado o problema está a 

gastar dinheiro  que poderia servir para outros fins, por isso a solução terá que ser 

feita pelas Águas de Gaia, continuou a intervenção  referindo que a sinalização na Rua 

dos Loureiros  tem que ser pensada, não é um problema da Junta, mas poderá alertar 

a Câmara que é a responsável pela sinalização, referiu que na bifurcação da Rua dos 

Loureiros  com a Rua Márcia Caldeira, os  veículos atingem velocidades exageradas, o 

piso melhorou e a velocidade aumentou  por isso é provável  que vá haver acidentes, 

por isso na sua opinião  se deve colocar sinalização para  moderar o trânsito, 

provavelmente um Stop. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Tomo a palavra José Manuel Faria começou a intervenção, referindo-se ao velho 

problema na Praia de Brito, a placa foi totalmente destruída, provavelmente o 

morador  continua a destruir património que é do Município, referiu também que na 

Praia da Granja  na parte sul da Meia Laranja o banco de areia que está a proteger  

está em muito mau estado, por isso pediu para alertar as Águas de Gaia , o Município 
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ou a Capitania  para tentar resolver o problema, continuou a 

intervenção  referindo que em relação à Feira,   está melhor, mas era desejável  que 

houvesse melhoria no pavimento, para tornar o local mais agradável a quem o  

frequenta e a quem apresenta o seu artesanato, continuou referindo que no Lugar de 

Espinho na Rua Principal  o piso  em frente aos estabelecimentos comerciais está 

bastante degradado, tem bastante movimento dificultando a circulação e o 

estacionamento, por isso pedia intervenção para minorar o problema, em seguida 

abordou  o problema que existe no inicio da Rua de S. Vicente  de Ferrer e Travessa de 

S. Vicente de Ferrer, informou que está haver construções novas que levaram a 

melhoria  e reorganização do espaço exterior, mas vão condicionar o estacionamento 

na zona, mas o que se verifica é um estacionamento caótico, por isso na sua opinião 

deveria haver um estudo  para alterar o sentido  do trânsito nas duas vias, referiu 

também que teve conhecimento em Assembleia da Câmara, que vai ser construído, 

para o próximo ano, o  Pavilhão em S. Félix da Marinha, mas dado o tempo que leva  o 

processo espero que o objetivo seja atingido, por fim referiu  se ao passeio da 3ª idade 

passado, como se falou que poderia haver  uma queixa em tribunal, perguntou se a 

queixa é da Junta ou pessoal, se é pessoal  não queria nenhuma resposta, se está em 

causa a Junta, perguntou em que posição o assunto estava. ------------------------------------

--------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Junta Carlos Pinto, referindo que em relação 

á Praia de Brito o processo está em tribunal, mas lamentou que nunca ninguém de S. 

Félix da Marinha, tivesse aparecido Assembleia Municipal a perguntar para quando a 

sua resolução, em relação á Meia Laranja já notificou as Águas de Gaia, a resolução  

não é fácil tem que ser pedido autorização á APA, tem que ser feito um orçamento a 

APA tem de aprovar a autorização o processo é bastante moroso, em relação ao 

problema em S. Vicente de Ferrer tem experiências negativas em processos 

semelhantes noutras zonas, em relação ao passeio da 3ª idade referiu não fazer 

comentários são problemas da sua vida pessoal, lamento o sucedido e a forma como 

foram encarados por alguém, são problemas da minha vida privada e pessoal. ---------- 

Tomou a palavra Luís Oliveira, para desejar um Bom Natal e Ano Novo, ao Executivo, 

Mesa da Assembleia, elementos da Assembleia de Freguesia e S. Félix Marinhenses 

presentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia também para 

desejar um Bom Natal e Ano Novo. -------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções o Senhor Presidente da Assembleia deu por 

encerrados os trabalhos da Assembleia de Freguesia. -------------------------------------------- 

 

 

 

 

                                                                                             


